

6月の園だより

2023年6月1日
大宮すこやか保育園

入園から2か月が過ぎ、園での生活も落ち着いてきました。子ども達のかわいらしい姿が日々あふれています。毎朝各クラスの登園状況を確認していますが、その中でも幼児組さんがエントランスで遊んでいる日は「おねがいしまーす」の声掛けでクラスごとに並びます。どのクラスが早かったか結果発表を楽しみにしている子ども達ですが、結果発表への集中力、期待値は ぱんだ組の子ども達がダントツです！誰一人視線を逸らさずまっすぐに並んでいます。ぱんださんに負けないように必死で声掛けをしているきりん組とぞう組なのでした。

またある日は、見立て遊びが上手になったお友達。エントランスに落ちていた木のかけらを手に取り「はい、コチョコ（チョコ）どうぞ。ちゃんと歯磨きしてね。」とプレゼントしてくれました。それを聞いていた別のお友達が「どこにあったの」と真剣な表情。「ここ」と地面を指さすと、二人でコチョコ探しを楽しんでいました(^▽^) 仕事で癒される幸せな日々を送らせていただいています。

6月の行事予定

5日（月）歯みがき指導
（ぱんだ・きりん・ぞう）

7日（水）歯科検診 9:15~

懇談会

3日（土）うさぎ組 9:30
10日（土）りす組 9:30
17日（土）ひよこ組 9:30

※お子様1名につき保護者の方
1名までの参加をお願いします。

歯科検診 6/7（水）9:15~

※できるだけお休みせず当日受診にご協力ください。





クラスより

ひよこ組

あじさいがとてもきれいな季節になりましたね。
参道のお散歩であじさいを見つけると、指を差したり、じっと見つめたり
興味を持ってくれている様子です。

「きれいだね」と声をかけると、
「うんうん」と体を揺らしたり、手足をバタバタさせたりと、
保育者の問いかけに答えてくれているようで嬉しい気持ちになります。
他にも、「バイバイ」や「イヤイヤ」など、
保育者の声かけで、かわいい仕草をたくさん見せてくれるようになりました。

最近、絵本を読むとピタッと動きが止まり、
じっくりと絵本を見つめるひよこ組さん。
言葉に合わせて声を出したり、拍手をしたり、笑顔で反応を返してくれます。
お気に入り「しましまぐるぐる」「だるまさんの」「はらぺこあおむし」です！
ぜひ、おうちにあったら一緒に読んでみてくださいね！



少しずつ保育者や友だちの存在を意識する姿が増え、日々成長を感じます。
引き続き、子ども達とうれしい楽しいの気持ちを共有しながら
元気に過ごしていきます！

りす組

晴れたり雨が降ったり、
天気が変わりやすい季節になりました。
天気の良い日は、戸外遊びをたっぷり楽しむ元気いっぱいなりす組さん。

砂場遊びでは、暑い日には保育者がバケツに水を入れ運んでいると、
別の場所で遊んでいた子ども達も集まってきて
水をパシャパシャと触って楽しんでいます。
スコップで水をすくいカップへ移す表情はとても真剣で、
カップいっぱいになると「入ったー」というような満面の笑みがこぼれ
可愛い姿も見られます。

室内では、新聞紙遊びや粘土遊びを通して、
指先を使ってちぎったり、丸めたり…。
ヒモ通しにも挑戦する様子が見られ、
ヒモが通ると保育者に嬉しそうに見せに来てくれます！！

これからはジメジメとした梅雨入りの季節を迎えますが、
雨音や水たまりの様子などを楽しみつつ、
晴れた日には、気温や子ども達の体調に気をつけながら
散歩にもどんどん出かけ、
散歩道や公園での散策で様々なものを発見し、
子ども達の興味・関心を広げていきたいと思えます。





うさぎ組

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。
傘をさすのが楽しい子、レインコートを着るのが楽しい子…。
雨が降る日でも、子ども達にとっては楽しい要素や発見があるようです。



そんなうさぎ組さんは虫への興味が深まり中！
手持ちサイズの春の図鑑を散歩先に持っていき、
見つけた虫や花を一生懸命図鑑で探したり、
お兄さん達が捕ったダンゴムシやアリをカップに入れてもらって
「わああ！」と目を光らせ観察し、
保育者に「ダンゴムシいたよ！」と見せてくれます。

幼児クラスの様子も気になり始めたようで、
「〇〇組さんいく！」と言って出掛け、
幼児クラスにしかないブロックやパズルで遊んだり、
兄弟のいるお友だちは上の子に優しくリードしてもらいながら、
おままごとや積み木を楽しんでいます。

梅雨空が続きますが、この季節ならではの遊びを
子ども達と楽しんでいきたいと思います。

ぱんだ組

雨降りだったり、気温が上がり晴れたりと
忙しく不安定な空模様ですが、
そんな中でも元気いっぱいなぱんだ組の子ども達！

生活のリズムにもみんなだいぶ慣れてきたようで、
朝の支度等子ども達から意欲的に行い、
「先生終わったよ！」とあっという間に終わっています。

遊びでは最近、年上のお友だちとの関わりも増えてきて、
一緒に“増やし鬼”や“氷鬼”等の集団遊びを楽しんでいます。
追いかけてここに留まらず、少しずつルールのある遊びに広がっていき
夢中になって遊んでいる子ども達です。

室内では体操やはしご、一本橋等の運動遊びの時間を作り、
保育者がやっている姿をよく見て真似っこしてやってみたり、
何回か繰り返しやるうちにコツをつかんで
「先生、見ててね！」と自信に満ちた様子で
元気いっぱい体を動かして遊んでいます。

子どもたちの好きな事、
やってみたいと興味を持てるような事を、
遊びや生活の中に沢山取り入れていきながら、
様々な経験を味わえるきっかけ作りや
時間を大切にしていきたいと思います。





きりん組

あじさいがきれいに花を咲かせる時期になりました。
カブトムシの幼虫とダンゴムシをきりん組さんに迎え入れ、
虫に興味深々な子ども達。

「カブトムシの幼虫ってどんな所で寝てるんだろう？」と図鑑で調べたり、
「カブちゃん元気かな？」

「あっ！ダンゴムシさんキャベツ食べてるよ」と観察し、
発見を喜んでいます。

夏野菜の栽培では、野菜のパンフレットを見ながら、
何にしようかと子ども達と決めました。
水やりをし、育てることで動植物への関心を深めていきたいと思います。

先日行ったアルディージャサッカー教室では、
楽しみながらボールの使い方を教えてもらいました。
以前はボールを手で止めていた子ども達も、
サッカー教室後は、
手ではなく足でがんばって止めてみようとしています。
その中で、「じゃあ、ボールを順番に使おうよ」と
子ども達の中から意見が出て、
子ども達同士で順番を決めて使う様子も見られるようになってきました。
子ども同士のやりとりを見守りつつ、
関わりが深まっていくことができるよう
活動を考えていきたいと思います。



ぞう組

雨の日が続くかと思えば、
時折のぞく眩しい太陽の光に夏の予感を感じますね！

先日はアルディージャサッカー教室がありました。
去年の楽しい思い出を振り返りながら、
「サッカーの日はまだ？」「あと3回寝たらサッカーだよね！」と
心待ちにしていた子ども達。
去年は上手く蹴ることが出来なかったり、
ボールが取られてしまうと、悔しくて涙する姿が見られましたが、
今年は最後まで諦めず汗をかきながら、一生懸命ボールを追いかける姿に
大きな成長を感じました！！

クラス内の団結力も深まり、
担任が声をかけずとも
「えいえいおー！するよ！」と
自然と丸く集まり円陣を組む姿や大きな声で応援をする姿が見られ、
子ども達の絆を感じる場面となりました。

6月は夏祭りに向けておみこしやゲーム作りが本格始動です。
「夏祭りだー！」「おみこし頑張るぞ！」と
やる気満々な子ども達。

子ども達にとって、楽しい時間となるよう
協力しながら準備を進めていきたいと思います。

